
RE:PUBLIK ÖSTERREICH 
Der Bundesmi~.ister für Verkehr 

Pr.Zl. 5907/~-1-1977 

AJIFRfl. GEBEANTvJORTUN G' 

betre~fend die schriftliche Anfrage 
der Abg. Dr. Stix, Dr. Schrnidt, 
Nr. l h01/J-NR/1977 vom 1977 10 17, 
"Sicher'heitsvorschriften ft:lr die 
Beförderung gerährlicher Güter auf 
Straßen" • 

438cf lAB 

1977 -12- 1 2 
zu ,1 IfO-1/J 

Ihre Anfrage beehre ich mich, wie folgt zu beantw'orten~ 

De!" Entwul"r eines "Bundesgesetzes fiber die Beförderung ge

fährlicher Güter auf der Straßen wurde im Februar 1916 zur' 

Begutachtung ausgesandt. Da sich im Zuge des BeF.SUtachttlngs~ 

,verfahrens Z\'leifel über die Kompetenzlage hinsichtlich deX" 

Befördcl'ung gefJ.ihrlicher Gi~terergaben, erschien es an:ge~ 

zeigt, eine Entscheidune; des,Verfassungsgerichtshofes,zur 

',J'.bgrenzung der Kompetenzen herbeizufUhren~, 

Zu einem dementsprechenden Antrag der Bundesree;ier~ng 

stellte de!" Verfassungsgerichtshof mit Erkenntnis vont 
26.3.1977, Zl. K I1,- 2/76-27 fest, daß für die gesamte 

,Gesetzesmaterie Bundeszuständlgkeit in Gesetzgebung und 

Vollziehunp: hestHnde, da es sich um ein Gebiet des 

Kraftfahrwesens handle. 
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Der Ent'l:U1"f ""lUrde nunmehr an Hand der Ergebnisse des Beg:ut

achtungs verfahrens neuUberarbei tet und dem Kraftf'ahrbeirat 

zur sachv"erständigen Beratung zugeleitet;, DeI' Kraftfahrbei

rat; wird sich. damit am j.2. Dezen:.ber 1977 beschltftigen. 

Nach Abschluß der Ber;utachtu.ngen dUrch den Kraftfahrbeirat 
..:l 11f"" I' ~. d d E t ~ . d d' unt .. a ~ Cl..l l.p;en .\!1 .erungen es :.n HurI es Wl.r l.eser vor-

aussichtlic~ im kommenden ~Tahl" dem JV!inisterrat zur Be

schlußfassung Uber die Vorlage an den Nationalra.t zuge

lei tet werden. 

Wien, 1977 12 07 
Der Bundesminister 
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